



ANUNCIAN INVERSIONES POR MAS DE 20,000 MDD EN CUMBRE *CEO DIALOGUE*

- Les ofrece Sheinbaum certidumbre
- Habrá diálogo permanente: Ebrard
- Se inicia la defensa del T-MEC

▶ 13



Foto: Cuartoscuro

EMPRESARIOS DE EU ANUNCIAN A SHEINBAUM INVERSIONES POR MÁS DE 20 MIL MDD

Por Redacción / *El Independiente*

Empresarios de Estados Unidos confirmaron modestos anuncios de inversión a la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, por más de 20,000 millones de dólares para 2025 durante una reunión este martes en el Palacio Nacional.

El monto de inversión lo reveló el Gobierno mexicano después de un "diálogo muy productivo" en el 'US-Mexico CEO Dialogue' que se celebró en la capital mexicana con 240 directivos de empresas de México y Estados Unidos.

Sheinbaum indicó que el encuentro sirvió para responder las dudas del empresariado estadounidense sobre la reforma judicial, que busca la elección popular de los jueces, y el sector energético, y agregó que seguirán las mesas de trabajo en esos temas para calmar cualquier inquietud.

"Fue una reunión muy buena (...), claro que ninguna de estas reformas suponen un peligro para las inversiones, por el contrario, las fortalece y al mismo tiempo planteamos nuestra estrategia de inversión", remarcó.

La presidenta señaló que habló con las compañías sobre la fortaleza del Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC), y discutieron sobre la importancia de conjugar la inversión privada con la pública para el desarrollo del país.

Por su parte, el secretario de Economía, Marcelo Ebrard, también calificó la reunión bilateral con empresarios en ambos países de muy positiva y señaló que los montos de inversión confirmados para 2025 por las empresas reunidas ascienden a más de 20,000 millones de dólares.

"En resumen, lo confirmado rebasa los 20,000 millones de dólares y lo que po-

dría ser (de inversión) para 2025 rebasa los 30,000 millones de dólares. Nos fuimos por la (cifra) más conservadora", aseveró.

Ebrard detalló que México Pacific anunció inversiones a partir de 2025 por 15,000 millones de dólares, mientras que la energética Woodside Energy ratificó una inyección de capital por 10,400 millones de dólares, para desarrollar un depósito de combustibles de la mano de la estatal mexicana Petróleos Mexicanos (Pemex).

Además, precisó que la empresa Royal Caribbean anunció un compromiso de 1,500 millones de dólares, un proyecto que detalló se desarrollará en el primer corredor de desarrollo turístico enfocado en la llegada a México de turistas por mar en la región sur de Quintana Roo, en el Caribe mexicano.

También mencionó que Amazon prometió invertir 6,000 millones de dólares para fortalecer su red y su capacidad digital en el país, inversión que dijo, podría extenderse hasta 2026. En su intervención, Sarah Birstow, directora general de México Pacific y presidenta de US-Mexico Economic Council (USMXECO) calificó de fantástico "escuchar la visión directamente de la propia presidenta Sheinbaum sobre la inversión en el país y el apoyo a estos activos tan necesarios".

Además, defendió que su anuncio de inversión en el país representa el mayor monto de capital extranjero en México hasta la fecha.

En su oportunidad, Suzanne P Clark, presidenta y CEO de la U.S. Chamber of Commerce, sostuvo que la comunidad empresarial estadounidense mantiene una férrea asociación con México.

"México es el socio comercial más importante de Estados Unidos y un aliado importante", dijo.

Con información de EFE.



“NO DEBEN TEMER A NADA”, AFIRMA SHEINBAUM A EMPRESARIOS DE EU

Por Luis Carlos Silva

Para calmar los ánimos, la presidenta de la República, Claudia Sheinbaum anticipó que los empresarios de los Estados Unidos principal socio comercial de México, no tienen de que temer, y se dijo dispuesta a aclarar cualquier duda o inquietud que surja al respecto. Ayer desde Palacio Nacional, la Jefa del Ejecutivo reiteró al sector empresarial estadounidense que “no tienen de que preocuparse”, pues sus inversiones están seguras en México.

Llamó a no temer a estas modificaciones constitucionales que dijo, buscan sanear de la corrupción y nepotismo que impera en el Poder Judicial. Sheinbaum Pardo aseguró que la propia presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña ha demostrado en distintas ocasiones el nivel de corrupción, el cual dijo se está combatiendo desde su gestión en el segundo piso de la 4T.

En tanto, el secretario de Economía, Marcelo Ebrard destacó que, desde la ratificación del TLCAN, la balanza comercial de México, ha sido positiva con un constante y rápido crecimiento, por lo que solo el último semestre, el comercio entre Estados Unidos y nuestro país sumó 415 mil millones de dólares. Es decir que la relación comercial México-EU creció un 4.8% si se compara con el periodo de 2023.

DIÁLOGO DE ALTO NIVEL CON EU: EBRARD

Ebrard Casaubón dijo que el diálogo que se lleva a cabo como muestra de la apertura y la cooperación que existe entre el Gobierno de México y el sector privado donde participan sectores como: financie-

ro, salud, energías renovables, alimentos y bebidas, transporte y logística, tecnología e innovación, comunicaciones, automotriz y turismo, por mencionar algunos.

ALGUNOS DE LOS TÓPICOS ABORDADOS

Facilitación del comercio fronterizo: Desarrollo de protocolos para asegurar el flujo de bienes en la frontera.

Reducir los costos y tiempos de espera, fortalecer y generar nueva infraestructura fronteriza y la digitalización.

Energía y cambio climático: Generación y distribución.

Energías limpias y políticas en la materia que permitan la competitividad regional y la geolocalización de inversiones (nearshoring).

- Servicios: Digitalización y financiamiento de pequeñas y medianas empresas, inclusión financiera e internet para todos.

- Política comercial: Revisión del TMEC y posicionamiento regional.

Fuente: Presidencia de la República.

Temáticos del diálogo

sión: Promover las o... para la atracción de i...
 llo para aumentar el... nacional y disminuir li...
tación del comercio: Desarrollo de protoci...
 a frontera. Reducir los costos y tiempos de es...
 estructura fron...
gia y cambio c... Generación y distribución. En...
 líticas en la m... competitividad...
 alización de in...
lejos: Digitaliza... de pequeña...
 para todos.



Foto: EFE